



## La presse espagnole critique la loi anti-tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 19 décembre 2005

---

**D'après l'AFP, la presse espagnole de vendredi a critiqué les « excès de zèle » de la loi antitabac « draconienne » adoptée jeudi par les députés** qui interdira notamment à partir du 1er janvier de fumer dans tous les lieux de travail, sans possibilité d'y aménager des espaces fumeurs. L'agence souligne que les journaux qui dénoncent « un antitabagisme expéditif » s'en prennent à la prohibition absolue du tabac dans les entreprises et au rejet d'un amendement proposant la prise en charge par l'Etat des traitements de sevrage. Rappelant que l'Espagne est l'un des pays européens où la consommation de tabac est la plus élevée, le quotidien El País assure « ce n'est pas parce que 70% des fumeurs souhaitent arrêter qu'ils sont capables de le faire ». El Mundo qui parle de « but louable » dénonce « l'excès de zèle » d'une loi qui condamne les fumeurs à la « marginalité sociale » estimant que « l'Etat pourrait prendre en charge le traitement des centaines de milliers de personnes qui souhaiterait arrêter de fumer » et ajoutant dans son éditto qu'il « serait plus cohérent de pénaliser la production de tabac comme on le fait avec la drogue ». ABC (conservateur) renchérit « Je ne comprends pas qu'ils n'interdisent pas le tabac. Qu'ils ferment Altadis et tout sera réglé. Mais non, ils nous veulent entourés de tentations et chastes à la foi » et de prédire que l'on regardera un jour Casablanca « le film où l'on fume le plus de toute l'histoire du cinéma » avec « le même plaisir clandestin qu'on avait jadis en allant voir des films porno ».